

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

NO. 33

明けましておめでとうございます。冬休みに入る前、終業式で校長先生から「13日間お休みになるので、お手伝いをたくさんしましょう。」「安全に気を付けて生活しましょう。」というお話がありました。お手伝いは、みなみん学級の宿題でもありました。子供たちは、お手伝いを通して、家族の一員として役に立っている喜びを味わうことができたのではないのでしょうか。安全に関しても、手洗いや、うがい、マスクの着用、人との距離などに気を付けて生活をしたことと思います。3学期も引き続き安全に気を付けて、生活ができるようにしていきます。ご協力、ご協働よろしく願いいたします。

☆練馬大根を収穫しました。☆

「練馬」といえば「練馬大根」と言われるほど有名な特産品をみなみん学級の畑で、今年も育てました。練馬大根を栽培する農家の方は、「成長すると1mを超えるものもあるので、抜くのが大変。さらに、真ん中が膨らんでいて全然抜けない。」と話されています。

そんな、なかなか抜けない練馬大根を12月25日（金）に、収穫しました。土がしまっていたこともあり、引っ張っても抜けず、大根の周りをシャベルで優しく掘っていきました。大根が抜けると、子供たちは「やっと抜けたー！大根を抜くのって大変だなあ。」と感想を伝えてくれました。収穫した大根は、高学年の子供たちが一つ一つ丁寧に洗って、タオルで拭いてくれました。1月の中旬には、この大根を使い、にんなで「たくあん作り」に挑戦します。どんなおいしい「たくあん」ができるのか、とても楽しみです。



【土曜授業について】

1月7日（木）の緊急事態宣言の再発令を受けて、区内公立小中学校の学校公開が1月31日まで、原則、中止となりました。そのため、1月23日に予定していた学校公開は中止（学校公開無し）といたします。

※ 1月23日（土）は、授業公開はいたしません。土曜授業は実施いたしますので、ご注意ください。（給食は無しです。）